

Nouvel appel de projets de Développement Économique D'Autray

La Municipalité régionale de comté (MRC) de D'Autray lance un appel de projets en lien avec la *Politique de soutien aux projets structurants*, un outil financier géré par Développement Économique D'Autray.

Organismes à but non lucratif, coopératives et municipalités de la MRC sont invités à proposer des initiatives ayant un impact concret sur leur milieu. Des secteurs tels que le tourisme, l'environnement, l'industrie agroalimentaire comportent des enjeux ciblés par la MRC. À titre d'exemple, la mise en marché de produits agroalimentaires, l'optimisation des structures d'accueil touristiques, la valorisation du Chemin du Roy et du Lac Saint-Pierre, le développement de nouvelles expertises en matière environnementale, la conservation des paysages, etc.

Il est nécessaire de d'abord signifier son intérêt à Joelle Paiement, agente de développement local de DÉA, qui s'assurera de l'éligibilité du projet. Elle peut être jointe par téléphone au 450 836-7007 poste 2526 ou à l'adresse électronique suivante : jpaiement@mrcautray.qc.ca. Les personnes concernées ont jusqu'au **jeudi 18 octobre prochain à 16 h 30** pour le faire. Ensuite, un mois supplémentaire de préparation sera accordé afin de compléter le dossier remis à un comité d'analyse.

En tout temps, la description des programmes est disponible sur le site Internet de la MRC au www.mrcautray.qc.ca.